



Bruit du Frigo : L'aventure aux coins de la ville

Explorations, parcours et partages

mercredi 23 juillet 2014, par [Valérie de Saint-Do](#)



Fondé en 1997 à Bordeaux, le Bruit du Frigo apparaît comme pionnier de ces jeunes collectifs d'architectes convaincus qu'une ville ne se construit pas *sans* (voire contre !) ses habitants. Leur dernière action se concentre dans le quartier de Belcier/Carle Vernet à Bordeaux. Et comme chaque été, ils parsèment la communauté urbaine d'étranges refuges, invitations au voyage urbain.

En 1997, deux jeunes architectes, Gabi Farage et Yvan Detraz, contestent un enseignement qui n'aborde jamais la question de l'usager. La Bruit du Frigo naît de là. Il ne se limite pas à un collectifs de professionnels de l'architecture mais s'ouvr[...]

Pour lire la suite de cet article,

ABONNEZ-VOUS

(abonnement annuel ou mensuel)

Déjà abonné ?

CONNECTEZ-VOUS !

